



Presseaussendung Österreichische Billard Union (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Dreiband-Bundesliga-Aufsteiger Neusiedl fixiert neuen österreichischen Rekord im Punkteschnitt

19.12.2024. Der Billard Sportclub Neusiedl am See hat zum Ende der Hinrunde der Dreiband-Bundesliga beim Auswärtsspiel gegen den Billardsportklub Augarten in Wien für einen Paukenschlag gesorgt. Die Burgenländer brachten am Dienstagabend bei ihrem 8:0-Erfolg aus den vier Einzelbegegnungen eine Gesamtleistung von 160 Punkten in 112 Aufnahmen auf den Tisch und sorgten mit einem Punkteschnitt von 1,428 für einen neuen österreichischen Rekord.

Auf Position 1 setzte sich Neusiedls Toplegionär Glenn Hofman in einem hochklassigen Duell gegen Georg Schmied knapp mit 40:39 in 21 Aufnahmen durch. Die Nummer 15 der aktuellen Dreiband-Weltrangliste wendete dabei am Ende des Matches mit einem starken Finish eine zwischenzeitlich drohende Niederlage gerade noch ab.

Deutlich weniger Gegenwehr als der Niederländer hatte Teamkollege Gerhard Kostistansky auf Tisch 2. Der auf Rang 41 derzeit bestplatzierte Österreicher in der Dreiband-Weltrangliste setzte sich gegen Augartens Hans-Gerd Ramacher klar mit 40:13 in 26 Aufnahmen durch.

Auch Neusiedls Mannschaftsführer Claus Maurer auf Position 3 mit einem 40:16-Sieg in 37 Aufnahmen gegen Patrick André sowie der zweite Legionär der Burgenländer, der Deutsche Wolfgang Zenkner, auf Tisch 4 mit einem 40:12-Triumph in 28 Aufnahmen gegen Gerhard Ralis dominierten ihre Partien deutlich. Dem Einband-Ex-Welt- und -Europameister gelang dabei mit einer Serie von 10 auch der Höchstwert für Neusiedls Team.

Den Serienbestwert der Begegnung fixierte jedoch der Augartner Georg Schmied. Mit einer Serie von 12 brachte sich der Routinier im Spitzenduell gegen Glenn Hofman bis auf 32:24 in Front, verpasste aber im Endspurt knapp die Sensation.

„Es ist schön, dass wir auf allen vier Brettern das umgesetzt haben, was wir uns vorgenommen haben. Wir haben gewusst, dass wir hier gegen einen hochmotivierten Gegner gut performen müssen, und haben Augarten sehr ernst genommen. Speziell Georg Schmied hat eine hervorragende Partie abgeliefert. Glenn Hofman musste da all seine Erfahrung als Top-20-Spieler der Welt in die Partie einbringen, um noch zu gewinnen. Am Ende bin ich unheimlich stolz, einen burgenländischen Verein zu haben, der einen neuen österreichischen Rekord aufgestellt hat. Das sieht man nicht oft, und es zeigt auch, dass die Entscheidung, zwei Legionäre einzusetzen, die richtige war. Wir müssen hier in Österreich unseren Dreibandsport weiterentwickeln und nach oben schrauben, und ich glaube, das ist uns mit der Leistung in dieser Runde gelungen“, erklärte Claus Maurer, dessen Team die bisherige Rekordmarke von der Dreiband Bundesliga Rekordmeister BSK Union Wien aus der Sportsaison 2012/13 von 160 Punkten in 113 Aufnahmen um eine Aufnahme verbesserte.

Titelkampf bleibt spannend

Die restlichen Matches der Hinrunde endeten mit einem 6:2-Heimsieg der Wiener Billard Assoziation gegen den Eisenstädter Billardclub und einem 8:0-Auswärtserfolg des Billard Sportclubs Elite Wien beim Billard Sportklub Favoriten.

Meister Pottendorf, diese Woche im letzten Durchgang der Hinrunde spielfrei, kürte sich bereits Ende November nach einem 7:1-Heimsieg im Spitzenspiel gegen Neusiedl mit 13 Matchpunkten zum Herbstmeister. Mit ihrem Sieg gegen Augarten rangieren die Burgenländer nun in der Tabelle nur einen Matchpunkt hinter den Niederösterreichern in Lauerstellung auf Platz 2. Dahinter folgt die Wiener Billard Assoziation mit 11 Matchpunkten vor dem BC Elite mit 8 Matchpunkten.

„Der Titelkampf zwischen Pottendorf und uns ist nach wie vor voll im Gang. Wir werden im neuen Jahr sehen, wer am Ende der Saison die Dreiband-Krone aufgesetzt bekommt. Ich freue mich schon auf die Rückrunde“, sagte Claus Maurer.

Erstmals zwei Legionäre

Die Dreiband-Bundesliga umfasst in der Sportsaison 2024/25 insgesamt acht Mannschaften. Gespielt wird im klassischen Meisterschaftsmodus mit Hin- und Rückrunde, das heißt, jede Mannschaft hat am Ende 14 Begegnungen (sieben Heimspiele und sieben Auswärtsspiele) absolviert. Für jede Begegnung werden pro Mannschaft vier Spieler aus einem maximal zwölf Spieler umfassenden Kader zum Einsatz gebracht.



Die Reihung der Spieler im Kader erfolgt basierend auf ihrem in der vergangenen Saison erzielten Punktedurchschnitt. Alle vier Spiele im Rahmen einer Begegnung werden auf 40 Punkte bei maximal 50 Aufnahmen ausgetragen.

Im Vergleich zur Vorsaison wurde das pro Begegnung einsatzberechtigte Kontingent an ausländischen Spielern auf zwei Spieler verdoppelt. Die Voraussetzung für deren Einsatz ist die Spielberechtigung für ebendiesen Verein am Saisonende beim Coupe d'Europe, der Champions League der Dreiband-Vereinsmannschaften Europas.

Aus der Dreiband-Bundesliga schaffen die beiden am Saisonende erstplatzierten Teams die Qualifikation für den Coupe d'Europe, der im kommenden Jahr vom 8. bis 13 Juli im Pavilhão Municipal do Lagarteiro in Porto ausgetragen wird.

Weitere Informationen:

Dreiband-Bundesliga: <https://www.bsvoe.com/kalender/ligen-kalender/liga-kalender/nmc-id/53abddb01e5444f81f000039/>

Livestreams vom Topduell Pottendorf vs. BC Neusiedl: https://www.youtube.com/@OeBU_Livestream

Tisch 1: <https://youtube.com/live/soWpjY9e5iw> Tisch 2: <https://youtube.com/live/0Ew2IW8YCNo>

Dreiband-Weltrangliste: <https://files.umb-carom.org/Public/nranklist.aspx?apfr=2>

Wikipedia Coupe d'Europe: https://de.wikipedia.org/wiki/Coupe_d%E2%80%99Europe

Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen (c) Foto-credits entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office
Österreichische Billardunion
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46
3013 Tullnerbach
Tel. +43 664 526 20 65
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>
www.billardunion.at